



De gauche à droite : Salomon, Désiré, Madeleine, les parents, Joseph et Michel
From left to right, are Salomon, Desire, Madeleine, the parents, and then Joseph and Michel

Sept **WACHTENHEIM** vivaient 37 bd Ornano dans le 18^e arrondissement : les parents, Eugène et Jeni, et leurs cinq enfants : Joseph, 18 ans, **Salomon**, 17 ans, **Désiré**, 15 ans, **Michel**, 13 ans et **Madeleine**, 10 ans. Joseph et Salomon ont été déportés par le convoi n° 11 du 27 juillet 1942, le père, Michel et Désiré par le convoi n° 14 du 3 août 1942 ; la mère, seule, par le convoi n° 16 ; Madeleine par le convoi n° 23 du 24 août 1942.

Seven members of the **WACHTENHEIM** family lived in Paris at 37 bd Ornano (18th arr.). The parents, Eugene and Jeni, had five children : Joseph, **Salomon**, **Desire**, **Michel** and **Madeleine**, ages 18, 17, 15, 13 and 10. Joseph and Salomon were deported first on **convoy 11**, July 27, 1942. Their father, Michel and Desire, were deported on **convoy 14**, August 3, 1942 ; their mother was deported on **convoy 16** ; Madeleine was deported on **convoy 23**, August 24, 1942.